

## KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Tuhan yang Maha Esa atas segala Kasih, pertolongan dan rahmat-Nya yang telah memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul "Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe STAD Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Gerak Lurus Di Kelas VII Semester II SMP Negeri 2 Kota Pematangsiantar T.P. 2011/2012" disusun untuk memperoleh gelar Sarjana pendidikan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Tumpal Simamora sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya skripsi ini. Juga ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Ratelit Tarigan, M.Pd, Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si dan Bapak Drs. Henok Siagian, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberi masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Drs. Nurdin Siregar, M.Si, selaku dosen pembimbing akademik dan juga kepada bapak kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku dekan FMIPA UNIMED, juga kepada Ibu Dra.Derlina,M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika FMIPA UNIMED dan Bapak Drs. Sehat Simatupang,M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Fisika FMIPA UNIMED.

Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Jekson Gultom, S.Pd, MM, selaku kepala sekolah SMP Negeri 2 Kota Pematangsiantar, Ibu Magdalena Simanjuntak, S.Pd dan Ibu Siti Nurma, S.Pd, selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf administrasi SMP Negeri 2

Kota Pematangsiantar yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada kedua orangtua penulis yaitu Ayahanda Arifin Siregar dan Ibunda tercinta Nurtiani br Pasaribu yang terus memberikan kasih sayang dan dukungan, serta sumbangsih yang besar dari segi nasehat, spiritual dan material yang menjadi motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan studi di UNIMED. Juga kepada saudara- saudara penulis, Kak Risma Ulita dan Bang Paramananda Pakpahan beserta kedua keponakan tersayang Indri dan Abel, kepada abang David Candra Siregar, dan Yogi Charles Siregar serta sanak keluarga yang senantiasa memberikan motivasi dan doa yang tulus kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini. Terkhusus penulis ucapkan banyak terimakasih kepada Zankers Mere (Mitra Yanti Sinaga, Abadi Einstein Rajagukguk, Rio Samaria Sinambela), sahabat sekaligus keluarga terdekat di kampus yang selalu ada mendukung dan memotivasi penulis dengan sangat luar biasa. Dan tak lupa penulis ucapkan terimakasih atas bantuan dan motivasinya kepada sahabat-sahabat penulis serta rekan seperjuangan Pend. Fisika Ekstensi 08 serta sahabat-sahabat lainnya tak bisa disebutkan satu persatu.

Akhirnya atas bantuan semua pihak, sekali lagi penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya. Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran pembaca yang bersifat membangun demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan. Akhirnya penulis mengucapkan terima kasih.

Medan,

Penulis,

Eva Frianti Br Regar